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□晚报记者 张勤 邢进

市“两会”期间，参加市政协十二届三次会议的市政协委
员纷纷围绕各种报告进行分组讨论。

市政协主席李秀奇参加了部分界别的委员分组讨论。
李秀奇参加了特邀、工会、社科组的讨论，认真听取了

委员的发言并谈了自己的意见建议。李秀奇指出，要进一
步坚持并不断完善委员之家的各项工作，让各级政协委员
进“家”，使其切实成为委员了解社情民意、发挥委员作用、
展示委员风采的有效载体；要进一步搞好双向服务，鼓励委
员立足岗位多作贡献，为构建和谐社会、促进我市经
济社会发展搞好服务，同时全市各级政协组织要进一步

加强与委员们的联系沟通，了解委员的困难与需求，切
实帮助委员解决现实问题，为委员提供高质量的服务；要进
一步加大宣传力度和推进力度，使委员之家发挥更大作用。

委员之家是载体、平台、途径，一年时间委员们主动建
“家”100多处，受到媒体的高度评价和群众的积极拥护，今年
要继续努力，扩大影响力。

□晚报记者 张勤 邢进

在市“两会”期间，会场内外都能看到新闻媒体记者忙碌的身影，及时
把会场上的消息，把市人大代表和市政协委员的声音传递给郑州市民。

2月 13日下午，市政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、王薇、李新有，秘
书长张桂兰看望慰问了参加市政协十二届三次会议报道工作的新闻媒
体记者，并殷切寄语参会记者：继续做好会议宣传报道工作，让广大市民
全面、深入了解会议盛况，共同为郑州都市区建设和经济社会跨越式发
展献计出力。

李秀奇代表市政协对参会记者的辛勤劳动表示感谢。他说，一年一
度的“两会”是政协委员讨论政府工作，为党委、政府建言献策的好机会。
会议开幕以来，参会记者在第一时间发出了大量精彩的报道，宣传了中国
人民政治协商会议制度，展示了政协委员履职为民的风采，使全市人民及
时了解会议精神及会议进展情况，扩大了人民政协的社会影响，效果良
好。李秀奇说，希望参会记者再接再厉，要把“两会”报道工作做得更好，
与全市人民一道推动中原经济区、郑州都市区建设。

□晚报记者 张勤

截至2月12日18时，政协郑州市第十二届委员会第三次
会议共收到提案725件，经审查立案606件，作为委员来信转
送有关部门研究处理的119件，与提案者协商后并案、撤案的
3件。在立案的提案中，委员提案583件，各民主党派、工商联
和政协专门委员会提案23件。

本次会议提案反映热点、难点问题相对集中，涉及经济方
面的提案149件，城市建设方面的提案217件，社会建设方面
的提案158件。

在经济建设方面，围绕建设郑州都市区，打造中原经济区
核心增长极，促进经济又好又快发展等问题，提案提出的主要
意见和建议有：高标准建设郑州都市区，成立“中原经济区战
略研究会”；拓展郑州“总部经济”，促进郑州中原崛起；发挥优
势，整合资源，做大做强汽车零部件产业；加强扶持物流企业
发展壮大，建立郑州钢铁贸易物流体系等。

在城市建设方面，围绕交通拥堵和治理，基础设施建设等
问题，提案提出的主要意见和建议有：加强城市建设规划跟踪
管理工作，完善电子监控系统建设，取缔机动三轮车和观光电
瓶车营运；大力建设地下和立体停车场，打通断头路和建设人
行天桥，大力发展公交，缓解拥堵。

在社会建设方面，围绕就业、社会保障、教育、医疗卫生、食
品安全等问题，提案提出的主要意见和建议有：加快构建养老
服务体系，建立12349居家养老呼叫服务平台，加强企业退休职
工社会化管理和服务；加大学前教育投入，切实解决“入园难”；
加强对使用抗生素的管理，完善社区卫生服务中心设施等。

大会闭幕后，定于3月10日召开市政协十二届三次会议
提案交办会，将大会提案送交73个承办单位办理。本次大会
提案截止日期以后收到的提案，将及时审查立案，送交有关单
位办理。

□晚报记者 张勤

昨日上午，市政协召开十二届三次会议表彰大会，对在“创建委员之家、树立委员形象”活动中和提案提交及承办
中涌现出的先进集体和个人进行了表彰。市政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、王薇、朱专兴、舒安娜、党普选、张冬平、
李新有、张民服，秘书长张桂兰出席会议。

大会对民革郑州市委员会提出的《关于在我市建立秸秆生物堆技术推广试点的建议》等35件优秀提案和市公安
局等10家先进承办单位予以表彰。对政协中原区委员会等12个成绩突出的组织单位、绿城文苑委员之家等30个优
秀委员之家及丁金玲等100名先进个人予以表彰。
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市政协召开十二届三次会议表彰大会

□晚报记者 张勤

昨日上午，市政协十二届三次会议第二次全体会议在黄河饭店二楼多功能厅举行。会议主要围绕民间投资、贸易
物流、社会保障、城市交通、节能环保、文化旅游、职业教育、食品安全、生存环境等热点问题进行大会发言。

会议由市政协副主席舒安娜主持。市政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、王薇、朱专兴、党普选、张冬平、李新有、张
民服，秘书长张桂兰出席大会。

市委常委、常务副市长胡荃到会并听取大会发言。
雷从芳委员代表民革郑州市委员会作《科学规划碧沙岗公园等近现代革命遗址，强力打造我市爱国主义教育和海

峡两岸交流基地》的发言；兰维娜委员代表郑州市政协人口资源环境委员会作《全社会关注、全方位支持，积极稳妥推
行流动人口基本公共服务均等化》的发言；王秀霞委员代表九三学社郑州市委员会作《关于对我市老年事业发展的建
议》的发言；张帅旗委员代表民盟郑州市委员会作《治理我市交通拥堵适用组合拳》的发言；钱波委员作《打造大郑州旅
游，带动我市全面发展》的发言；袁小杰委员代表郑州市工商联作《关于贯彻落实<关于鼓励和引导民间投资健康发展
的若干意见>的建议》的发言。

民进郑州市委员会提交的《与时俱进、机制创新，大力发展我市职业教育》、郑州市工商联提交的《关于建立郑州钢
铁贸易物流体系的建议》、郑州市政协经济委员会提交的《关于加快发展我市生物柴油产业的调查与建议》、郑州市政
协城市建设委员会提交的《关于优先发展城市公共交通的建议》、郑州市政协委员刘建勋提交的《关于加强我市食品安
全监管工作的建议》、民建郑州市委员会提交的《进一步改善“蚁族”生存环境，加强应对产业转移对我市人才需求的挑
战》等6篇发言材料作为大会书面发言进行了交流。

市政协十二届三次会议举行第二次全体会议
在民间投资、贸易物流、城市交通等方面进行大会发言

市政协主席李秀奇市政协主席李秀奇


